

BUNDESFACHKOMMISSION Digital Health

Durch den Einsatz digitaler Technologien und moderner E-Health-Anwendungen erfahren die Effizienz des Gesundheitssystems und die Versorgungsqualität signifikante Steigerungsraten. Wenn Deutschland seinen hohen Standard in der Gesundheitsversorgung – insbesondere angesichts des demografischen Wandels – auf Dauer erhalten will, muss der Weg für zeitgemäße Abläufe und insbesondere für den Einsatz von Digital Health im gesamten Gesundheitswesen geebnet werden. Die Bundesfachkommission thematisiert die vielfältigen Herausforderungen wie die Gewährleistung einer qualitativ hochwertigen Versorgung in der Stadt und in ländlichen Regionen sowie die Sicherstellung einer dauerhaften Finanzierbarkeit des Systems, die durch E-Health-Anwendungen gemeistert werden können.

Inhaltliche Schwerpunkte

- Digital Health als Voraussetzung und Chance für ein modernes Gesundheitswesen herausstellen
- Telematikinfrastruktur zum Erfolgsmodell für ein digitales Gesundheitswesen machen
- Aufbau einer nachhaltigen E-Health-Strategie für Deutschland und innovative Versorgungsformen vorantreiben
- Elektronische Patientenakte als Mehrwert für Patienten und Leistungserbringer erfolgreich umsetzen
- Künstliche Intelligenz und Big Data – konkreten Nutzen schaffen und Rahmenbedingungen definieren
- Patientenversorgung durch digitale Angebote verbessern

Mitglieder (Auszug)

Kathrin Asmuth, Geschäftsführerin, achelos GmbH

Philip Debbas, Geschäftsführer, Ysura GmbH

Uwe Dieterich, General Sales Manager, imprivata

Christian Hälker, Geschäftsführer beim Verband der Privaten Krankenversicherung e.V.

Wolfgang Höfers, Geschäftsführer, ghg good healthcare GmbH

Dr. Sven Jansen, Vorstand, NOVENTI Health SE

Izzet Maral, Mitglied der Geschäftsführung, NIM Competence Center for Digital Healthcare GmbH

Dr. Doris Pfeiffer, Vorsitzende des Vorstandes des GKV-Spitzenverbandes

Dr. Philipp Siebelt, Vorstand, ARZ Haan AG

Matthias Weber, Geschäftsführer, Hasomed GmbH

Dialogpartner (Auszug)

Maximilian Funke-Kaiser MdB, Digitalpolitischer Sprecher der FDP-Bundestagsfraktion

Dr. Andreas Gassen, Vorstandsvorsitzender der Kassenärztlichen Bundesvereinigung (KBV)

Dr. Peter Gocke, Chief Digital Officer der Charité

Prof. Dr. Wolfgang Greiner, Prodekan der Fakultät für Gesundheitswissenschaften an der Universität Bielefeld

Tino Sorge MdB, Gesundheitspolitischer Sprecher der CDU/CSU-Bundestagsfraktion

Dr. Thomas Steffen, Staatssekretär beim Bundesminister für Gesundheit

Vorsitz



Dr. Frank Wartenberg
President Central Europe
IQVIA Commercial GmbH &
Co. OHG

Co-Vorsitz



Annabritta Biederbick
Mitglied der Vorstände
Debeka Allgemeine
Versicherung AG



Bernd-Christoph Meisheit
Geschäftsführer
Sana IT Services GmbH



Dr. Eckart Pech
Vorstandsmitglied
CompuGroup Medical SE

Kontakt

Wirtschaftsrat der CDU e.V.

Florian Döring

Referent

Luisenstr. 44, 10117 Berlin

Telefon: (030) 240 87-222

E-Mail: f.doering@wirtschaftsrat.de

www.wirtschaftsrat.de

Bundesfachkommission

Donnerstag, 24. März 2022,
14.30 - 17.30 Uhr, Videokonferenz

Donnerstag, 23. Juni 2022,
14.30 - 17.30 Uhr, Videokonferenz

Donnerstag, 29. September 2022,
14.30 - 17.30 Uhr, Berlin

Donnerstag, 1. Dezember 2022,
14.30 - 17.30 Uhr, Berlin

Wirtschaftstag

Dienstag, 31. Mai 2022,
ganztags, Berlin